## Verabschiedung von zwei langjährigen Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung

Im November wurden im Rahmen einer kleinen Feierstunde zwei ganz besondere Mitarbeiter in den Ruhestand entlassen. Es handelt sich um die Ordnungsamtsleiterin Frau Renate Hoffmann und den Leiter des Amtes für allgemeine Verwaltungsaufgaben und Vertreter des Bürgermeisters im Amt Herrn Ralf Schröder.

Frau Hoffmann hat ihre über 46-jährige Laufbahn bei der Gemeinde Langerwehe am 1.10.1977 als Auszubildende für den Beruf der Verwaltungsangestellten begonnen. Nach erfolgreichem Abschluss der Prüfung wurde sie am 29.8.1979 in das Angestelltenverhältnis übernommen. Ein Jahr später wurde sie in den Vorbereitungsdienst für den gehobenen nichttechnischen Dienst übernommen und konnte nach bestandener Staatsprüfung am 29.10.1984 ihre Laufbahn als Beamtin fortsetzen. Ihr Einsatz erfolgte im Hauptamt. Es folgten 1986 die Bestellung zur Standesbeamtin und 1995 die Ernennung zur Gleichstellungsbeauftragten. Im Jahr 2000 wurde sie vom Hauptamt zum Ordnungsamt versetzt, wo sie bis zuletzt, seit 2009 auch als Amtsleiterin tätig war. Sie durchlief zahlreiche Beförderungen zuletzt im Jahr 2021, als sie zur Gemeindeverwaltungsrätin ernannt wurde. Frau Hoffmann hat ihre vielfältigen Aufgaben immer mit sehr viel Engagement und Herzblut wahrgenommen. Besonders das Thema Gleichberechtigung lag ihr sehr am Herzen, so hat sie sich als Gleichstellungsbeauftragte sehr für die Belange der Kolleginnen eingesetzt. Frau Hoffmann wird der Verwaltung mit ihrer Einsatzbereitschaft und ihrem hohen Fachwissen sehr fehlen.

Der Werdegang von Herrn Ralf Schröder bei der Gemeinde Langerwehe begann am 1.8.1985 als Gemeindeassistenten-Anwärter für den mittleren nichttechnischen Dienst. Zwei Jahre später konnte er die Laufbahnprüfung erfolgreich abschließen und wurde Gemeindeassistent auf Probe. Er wurde am 1.8.1989 zum Beamten auf Lebenszeit ernannt und durchlief anschließend zahlreiche Beförderungen bis hin zum Gemeindeverwaltungsdirektor am 1.10.2021. Herr Schröder war zunächst im Haupt- und Personalamt, danach im Bauamt und von 1995 bis 2009 als Personalamtsleiter tätig. 2009 wurde er Leiter des Amtes für allgemeine Verwaltungsaufgaben und zum 1.5.2013 erreichte er den Höhepunkt seiner Karriere und wurde zum Allgemeinen Vertreter des Bürgermeisters bestellt. Der Werdegang von Ralf Schröder ist beispielhaft und gekennzeichnet von einem enorm hohen Maß an Engagement und stetiger Bereitschaft zur Weiterbildung. Er war Ansprechpartner für Kollegen und Kolleginnen, aber auch für die Politik und für Bürgerinnen und Bürger. Sein hohes Fachwissen gepaart mit einem hohen Maß an Empathie werden in der Verwaltung sehr fehlen.

Wir sprechen Frau Hoffmann und Herrn Schröder unsere allerhöchste Anerkennung aus und bedanken uns sehr herzlich für die geleistete Arbeit. Für die Zukunft wünschen wir alles erdenklich Gute und ein langes gesundes Leben!

Der Bürgermeister

Peter Münstermann